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FESTIVAL DE CINE DE OVALLE INCLUYE 
FILMES DE MÉXICO, JAPÓN Y CHILE 05

AUTORIDADES ENFATIZAN QUE EL ABASTECIMIENTO ESTÁ GARANTIZADO 

CAMIONEROS SUMAN SEGUNDO 
PUNTO DE PARO EN LA PROVINCIA

Durante una semana la protesta se concentró en la Ruta D-43, sin embargo, durante la noche 
del domingo un grupo de camiones se instaló en el sector de Las Ruinas de Monte Patria 
para sumar fuerza a la protesta, aunque sin bloquear el tránsito. Si bien dos agrupaciones de 
camioneros llegaron a acuerdos con el Gobierno,  los transportistas de la región mantendrán 
la movilización. 03
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Fijan fecha del juicio por caso de robos 
violentos con un destornillador

PROCESO PODRÍA DURAR CUATRO JORNADAS

Detenido dos semanas después de los hechos, el presunto autor de los delitos arriesga una 
pena de más de 30 años, según la solicitud de la Fiscalía.

ARCHIVO

El juzgado de Ovalle citó para 
el próximo 19 de diciembre 
la primera de las audiencias 
de juicio en el caso en el que 
se deliberará sobre los robos 
violentos registrados contra 
tres mujeres en octubre de 
2021, y en los que el agresor 
utilizó un destornillador como 
arma.

En las finalizadas audiencias de 
preparación del Juicio Oral, el Tribunal 
Oral Penal de Ovalle pasó revista del 
listado de pruebas, de testigos que 
podrán aportar sus declaraciones, 
y de las pericias de los cuerpos de 
investigación y escuchó a las partes 
acusadora, querellante y defenso-
ra en para tener presente lo que se 
revisará en el juicio que se sigue a 
I.A.G.G. quien está señalado como 
el presunto responsable de distintos 
delitos en Ovalle.

Luego de ese paso preliminar, el 
juzgado ovallino fijó la fecha de ini-
cio de las Audiencias de Juicio Oral 
contra el imputado para iniciar el 19 
de diciembre próximo, en un proceso 

ROBERTO RIVAS SUÁREZ
Ovalle

que tendría una duración estimada 
de cuatro jornadas.

Es así como a las 9.00 horas del 
día fijado por el tribunal, los magis-
trados Claudio Weishaupt Milner, 
Rubén Bustos Ortiz y Claudia Molina 
Contador, escucharán los alegatos 
de la Fiscalía, los querellantes y la 
defensa en quienes entregarán sus 
posturas sobre el proceso penal.

Los hechos señalados ocurrieron el 
24 de octubre de 2021, cuando un 
sujeto, quien habría sido detenido 

días después, habría asaltado a tres 
mujeres en la vía pública, en menos 
de una hora de diferencia,  utilizando 
un destornillador como arma para 
intimidarlas. 

Al sujeto, quien se mantiene en prisión 
preventiva desde su detención por 
parte de la Sección de Investigaciones 
Policiales de Carabineros, se le imputan 
tres delitos de robo con violencia y 
robo con violencia calificado, por las 
heridas que registrarían sus víctimas.

Sobre los delitos, el Fiscal Jaime 

Rojas Gatica, solicitó una pena de 
siete años de presidio mayor por el 
primer delito, doce años de presidio 
mayor por el segundo, y 17 años de 
presidio mayor en su grado máximo por 
el tercer hecho, que resultaría el más 
violento. El sujeto incluso ya registraba 
condenas como adolescente. En tanto 
la abogada querellante Natalia Tapia 
Apablaza, en representación de las 
víctimas, se adhirió completamente 
a la acusación fiscal.

REVISIÓN
En la audiencia de revisión de la causa, 

las partes intervinientes indicaron que 
entre los medios de prueba que aportará 
el Ministerio Público, destacan los 
documentos de atenciones médicas 
del Hospital de Ovalle y constatación 
de lesiones de las víctimas, las decla-
raciones de las víctimas y testigos, e 
incluso certificados de transferencias 
bancarias entre el imputado y una 
tercera persona.

Otros medios de prueba con los que 
contaría el persecutor serían fotogra-
fías y videos de distintas cámaras de 
seguridad públicas, y de negocios y 
residencias particulares.

Entre los anexos entregados por la 
Fiscalía, tras las labores de la SIP 
de Carabineros, se encontraba el 
destornillador marca “Stander”, tipo 
paleta, con empuñadura negra con 
amarilla, con el que el sujeto habría 
atacado a las víctimas.

Más de 12 mil estudiantes a nivel regional es-
tán registrados para presentar las distintas 
pruebas académicas.

CEDIDA

Más de 12 mil estudiantes rinden la prueba PAES en la región
ENTRE ESTE LUNES 28 Y EL MIÉRCOLES 30 DE NOVIEMBRE

Debido a la inclusión de la nueva 
prueba de Competencia Matemática 2, 
el proceso de rendición se extenderá 
por tres días, hasta el miércoles 30 de 
noviembre.

Un total de 12.612 personas inscritas 
de la Región de Coquimbo comenzaron 
a rendir este lunes 28, martes 29 y 
miércoles 30 de noviembre por pri-
mera vez, la nueva Prueba de Acceso 
a la Educación Superior (PAES), que 
reemplazará de forma definitiva a la 
antigua PSU y a la PDT transitoria. A 
nivel nacional son más de 275.000 
personas inscritas. 

Este nuevo instrumento evaluará las 
competencias de quienes la rinden, 
integrando habilidades y conocimientos 
necesarios para el éxito en la formación 
universitaria. Asimismo, contempla 
temarios acordes a la priorización 
curricular que realizó el Mineduc y que 
considera los efectos educacionales 
de la pandemia.

La seremi de Educación, Cecilia 

Ramírez Chávez manifestó que “esta 
prueba PAES tiene como objetivo 
poder evaluar competencias, es decir, 
las habilidades fundamentales que 
les permiten a las personas integrar 
y utilizar los conocimientos en di-
versos contextos. Al mismo tiempo, 
buscan ser más cercanas a las distin-
tas experiencias de los postulantes, 
utilizando un lenguaje más cotidiano 
y pertinente”.

Este lunes se rindió la prueba electiva 

de Ciencias, mientras para este martes 
a las 9:00 horas, será la prueba de 
Competencia Lectora y, a las 15:00 
horas, la de Competencia Matemática 
2. El proceso terminará el miércoles 
30 con la aplicación de la prueba de 
Competencia Matemática 1, a las 9:00 
horas, y la prueba electiva de Historia 
y Ciencias Sociales, a las 15:00 horas.

Los resultados de la PAES serán 
entregados el 3 de enero de 2023, a 
través de los sitios acceso.mineduc.cl y 
demre.cl, mismo día en que se iniciará 
la postulación centralizada a las 45 
universidades adscritas al Sistema de 
Acceso a la Educación Superior. El 17 
de enero se informará de los resultados 
del proceso de selección de las y los 
postulantes a las instituciones y el 
martes 18 comenzará el período de 
matrícula en cada casa de estudio.

Ovalle
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AUTORIDADES ENFATIZAN QUE EL ABASTECIMIENTO ESTÁ GARANTIZADO

Durante una semana la protesta se concentró en la Ruta 
D-43, a la altura de la localidad de Lagunillas. Sin embargo, 
durante la noche del domingo 27 de noviembre un grupo de 
aproximadamente 10 camiones se instaló en el sector de Las 
Ruinas de Monte Patria para sumar fuerza a la protesta, aunque 
sin bloquear el tránsito. Cabe destacar que dos agrupaciones 
de camioneros del país llegaron a un acuerdo con el Gobierno 
para deponer el paro, pero los transportistas de la región no 
están dentro de estos grupos, por lo que aún se mantiene la 
movilización en la zona. 

El paro de camioneros ha sumado 
nuevos apoyos a una semana del inicio 
de la movilización. Durante estos siete 
días la protesta se concentró en un 
solo punto dentro de los límites de la 
Provincia del Limarí: la Ruta D-43 a 
la altura de la localidad de Lagunillas. 

Para esta semana se sumó un nuevo 
punto de protesta, siendo el sector de 
Las Ruinas de Monte Patria el escogido 
por el gremio. Hasta ese lugar llegaron 
cerca de 10 camiones, instalándose a 
un costado de la vía, manteniendo así 
la tónica de estas manifestaciones, 
sin bloqueos de tránsito. 

“Esto ocurrió a eso de las 10 u 11 de la 
noche del domingo, hasta el momento 
se mantienen ahí, ellos están en apoyo 
a la causa por decirlo de alguna forma, 
ellos se mantienen a un costado de 
la ruta sin entorpecer el libre tránsito, 
solo están en una manifestación de 
cooperación”, informó el Capitán de 
Carabineros, Roberto Paredes. 

“La situación en la comuna se ha 
ido normalizando, la institución se 
preocupó siempre de que las rutas no 
se bloquearan, y eso se logró, porque 
nunca estuvieron las rutas cortadas. 
Ellos (los camioneros) están insta-
lados en un costado, porque saben 
que no pueden cortar el tránsito”, 
complementó la autoridad policial. 

El Delegado Presidencial del Limarí, 
Galo Luna Penna, también valoró la 
tranquilidad en la que se han realizado 
estas manifestaciones en la zona, en 
donde no se han registrado mayores 
inconvenientes, como sí lo ha sido en 
otras partes del país.

“Nos encontramos monitoreando las 
rutas de la provincia, específicamente 
en el sector de Lagunillas que une con 
la Ruta D-43, y también en el sector 
de Las Ruinas de la Ruta D-55, en 
donde anoche se sumó un pequeño 
grupo de camiones a la manifesta-
ción. En ambos casos las rutas se 
encuentran con tránsito despejado 
en todas sus vías y para todo tipo de 
vehículos, Carabineros se encuentra 
monitoreando permanentemente el 
lugar”, sostuvo. 

ABASTECIMIENTO
Una de las grandes preocupaciones 

de la comunidad en medio de estas 
manifestaciones es el desabasteci-
miento, problema que ya se vivió con 
los combustibles en Ovalle y Monte 
Patria durante la semana pasada. 

Sin embargo, esta situación ya fue 
regularizada, debido a que no existe 

LUCIANO ALDAY VILLALOBOS 
Provincia del Limarí

En la madru-
gada de este 
lunes un grupo 
de camiones se 
sumó al paro, 
instalándose 
en el sector de 
Las Ruinas de 
Monte Patria. 
EL OVALLINO

actualmente el bloqueo de cargamen-
tos a la provincia, y así fue destacado 
por el Delegado Presidencial del Limarí, 
Galo Luna Penna. 

“Con respecto al abastecimiento 
podemos señalar que se encuentra 
100% normalizado, tanto en combus-
tible como en los supermercados, no 
hemos tenido reportes de escasez de 
productos y alimentos. Esto es parte 
y fruto del trabajo que se ha hecho y 
los esfuerzos destinados a mantener 
las rutas libres de acceso para el 
tránsito de todo tipo de vehículos”, 
sostuvo la autoridad provincial. 

“Se reportaron durante el fin de se-
mana dificultades asociadas al tráfico 
de algunos camiones, pero ninguno 
en nuestra provincia. El tránsito de 
camiones de abastecimiento en la 
provincia se ha desarrollado con nor-
malidad durante esta movilización”, 
concluyó. 

ALGUNOS DEPONEN 
Y OTROS SIGUEN 

Es importante señalar que durante 
la tarde del domingo el Gobierno logró 
un acuerdo con dos de las agrupa-
ciones de camioneros en paro, la 
Confederación Nacional de Transporte 
de Carga (CNTC) y la Federación de 
Dueños de Camiones de la Región de 
Valparaíso (FedeQuinta). 

Según se informó desde biobiochile.
cl, “el documento contempla diez 
puntos, entre ellos la inyección de 
US$1.500 millones al Mepco, el envío 
de un proyecto de ley – en diciembre 
– para mantener sin cambios el precio 
de diésel por 120 días, la extensión 
del beneficio de reintegro parcial del 
impuesto específico por al menos un 
año y la conformación de una mesa 
tripartita para abordar mecanismos que 
permitan que eventuales fluctuaciones 

de los combustibles sean reflejados 
en las tarifas de los generadores de 
carga del transporte”.

De esta manera, ambas agrupaciones 
depusieron sus movilizaciones, pero 
cabe destacar que estas no incluyen 
a gran parte de los transportistas 
del resto del país, como es el caso 
de aquellos movilizados en Ovalle y 
el resto de la Región de Coquimbo. 
Es precisamente por esta razón que 
las manifestaciones de la zona se 
mantienen en sus puntos de protesta. 

Según datos del Ministerio del 
Interior, serían alrededor de 36 puntos 
en el país los que mantienen presencia 
de camiones en paro, los que se han 
instalado a un costado de la berma. 
Solo en un punto se encontraría con 
corte parcial. 

“EN AMBOS CASOS LAS 
RUTAS SE ENCUENTRAN 
CON TRÁNSITO DESPEJADO 
EN TODAS SUS VÍAS Y 
PARA TODO TIPO DE 
VEHÍCULOS, CARABINEROS 
SE ENCUENTRA 
MONITOREANDO 
PERMANENTEMENTE EL 
LUGAR”
GALO LUNA PENNA
DELEGADO PRESIDENCIAL DEL LIMARÍ

Camioneros en paro suman un segundo 
punto de manifestación en la provincia
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Gremios del transporte menor no descartan 
movilizarse en los próximos días 

A NIVEL REGIONAL Y NACIONAL

La Confederación de taxis y colectivos de menor tamaño no descarta movilizarse en los 
próximos días.

LAUTARO CARMONA 

El presidente del sindicato de 
conductores provincial Elqui, 
Marcos Ponce -quien además 
es el presidente de la Alianza 
Nacional de Conductores de 
Taxis Colectivos de Chile, 
(ANATAXCCOL)-, adelantó 
que le enviarán una carta al 
Presidente Boric, solicitando 
que cumpla con el bono 
compensatorio anual de 15 
UF, entre otras cosas.

En el marco de las negociacio-
nes y el posterior acuerdo entre 
el Gobierno con la Confederación 
Nacional de Transporte de Carga 
(CNTC) y la Federación de Dueños de 
Camiones de la Región de Valparaíso 
(FedeQuinta) ante las alzas de pre-
cios de los combustibles, Se conversó 
con algunos dirigentes regionales 
y nacionales del transporte ma-
yor y menor, para saber su opinión 
respecto a los puntos acordados y 
como estos les competen.

Al ser consultada por estas medidas, 
la presidenta de la Asociación Gremial 
Lincosur, Marcela Bolvarán, expresó 
que “aunque se incluye la estabi-
lización del MEPCO, este acuerdo 
favorece más a los camioneros”.

“Esto es solo un analgésico, por-
que la solución para todo el país, 
es bajar el impuesto específico a 
la gasolina, pero lo que el Gobierno 
quiere es recuperar plata”, sentenció 
Bolvarán. 

“No sé hasta cuando podamos 
sostener esta situación, porque 
subieron los costos de los repuestos 
de neumáticos y de todas las cosas 
que necesitamos para mantener 
nuestras máquinas, además viene 
la temporada estival y baja el flujo 
de pasajeros”.

En cuanto a la posibilidad de que 
su gremio se movilice ante esta 
situación, Bolvarán fue enfática 
en señalar que aunque existen ru-
mores, esa es una opción que por 
ahora está descartada, también 
manifestó es una posibilidad que 
puedan retomar las conversaciones 
que sostuvieron con el Gobierno hace 

un mes y medio, en las que se les 
insinuó que podrían darles un bono 
para paliar esta situación, lo que 
en sus palabras “quedó en nada”.  

MOVILIZACIONES EN CARPETA
Por su parte, el presidente del sindi-

cato de conductores provincial Elqui, 
Marcos Ponce -quien además es el 
presidente de la Alianza Nacional 
de  Conductores de Taxis Colectivos 
de Chile, (ANATAXCCOL)-, aseguró 
que esta semana le enviarán una 
carta al Presidente Boric, solicitando 
que cumpla con el compromiso que 
hizo con el transporte menor en 
diciembre pasado, para entregar un 
bono compensatorio anual de 15 UF 
e intervenir el impuesto específico.

“Hay molestia en los conductores, 
porque no se les ha considerado y 
por eso este bono compensatorio 
debería ir dirigido no solo a los 
propietarios, si no a quienes pagan 
el combustible, porque el impuesto 
específico que pagamos, le sig-
nifica un gran aporte al Estado”, 
argumentó Ponce. 

Cabe agregar que las agrupacio-
nes en las que participa Ponce, se 
movilizaron el 25 de julio, exigiendo 
dicho bono compensatorio, además 
enviaron un documento a La Moneda 
y a las delegaciones presidenciales 

de distintas regiones, -incluyendo 
la de Coquimbo-, pero no tuvieron 
respuesta, por lo que no descartan 
una nueva movilización. 

Al ser consultado por la posibili-
dad de una eventual paralización 
de los servicios, el presidente de 
Confederación de taxis y colectivos 
de menor tamaño (CONTRAMENTT), 

Eduardo Castillo Agurto, afirmó 
que “aunque los gremios quieren 
conversar, el Gobierno no quiere, 
incluso, se supone que nos íbamos 
a reunir con el Presidente antes 
de que se fuera al extranjero, pero 
suspendió la reunión”.

“Esperamos que esta semana nos 
reciba, ya que de lo contrario es-
tamos evaluando una movilización 
nacional y no dejamos ninguna 
medida de presión de lado”, señaló 
Castillo, añadiendo que los gremios 
de taxis colectivos de la Región de 
Coquimbo están de acuerdo con 
esta postura. 

ÚLTIMO PLAZO
Por su parte, el presidente de la 

Confederación Nacional de Taxis 
Colectivos de Chile (CONATACOCH), 
Hector Sandoval indicó que “nosotros 
estamos en diálogo permanente, 
porque estamos en una situación 
muy compleja, que nos obliga a pa-
sar los costos de los combustibles 
a precios”. 

Pese a esto, Sandoval reconoció 
que “aunque no estamos en condi-
ciones de anunciar una movilización, 
nos dimos como plazo el último 
trimestre del 2022”.

“El Gobierno tiene que pensar 
seriamente si va a mantener el 
impuesto específico, porque si es 
así deberían pagarlos todos o no 
debería pagarlo nadie, tampoco es 
posible que se entreguen más $1000 
millones de dólares en beneficio 
de unos pocos y mientras tanto el 
transporte menor tenga que batirse 
solo”, remató el dirigente.

CONTAR CON SU APOYO
El delegado presidencial regio-

nal de Coquimbo, Rubén Quezada 
también se refirió a la situación del 
transporte menor y mayor ante las 
alzas de combustible y garantizó 
que “el Gobierno se encuentra en 
diálogo con estos gremios a nivel 
nacional y regional, de hecho la 
última reunión que sostuvimos con 
ellos a través de nuestra seremía 
de transporte fue hace poco más 
de un mes”. 

“Sería muy importante que pudie-
sen apoyar lo que se ha propuesto 
en la negociación con el gremio de 
camioneros, porque destinar los 
recursos adicionales al MEPCO es 
lo que permitirá disminuir las alzas 
que se han visto en el petróleo y 
la gasolina a nivel internacional”, 
sostuvo el delegado.

HAY MOLESTIA EN LOS 
CONDUCTORES, PORQUE NO 
SE LES HA CONSIDERADO 
Y POR ESO ESTE BONO 
COMPENSATORIO DEBERÍA 
IR DIRIGIDO NO SOLO A 
LOS PROPIETARIOS, SI 
NO A QUIENES PAGAN EL 
COMBUSTIBLE, PORQUE EL 
IMPUESTO ESPECÍFICO QUE 
PAGAMOS, LE SIGNIFICA UN 
GRAN APORTE AL ESTADO”
MARCOS PONCE
PRESIDENTE DEL SINDICATO DE CONDUCTO-
RES PROVINCIAL ELQUI

ROMINA ONEL
Región de Coquimbo
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Festival de Cine de Ovalle
18FC

PROGRAMACION 

CLUSTER Y MANUEL GARCIA 
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La película “El Castigo”, de Matías Bize, será el plato fuerte de la jornada inaugural del certa-
men cinematográfico ovallino

CEDIDA

Este martes inicia la nueva 
edición del certamen fílmico, 
que exhibirá producciones 
locales, nacionales e 
internacionales

Festival de Cine de 
Ovalle incluye filmes de 

México, Japón y Chile

HOY SE INICIA LA 18 EDICIÓN DE LA CITA CINEMATOGRÁFICA

Llega la fecha esperada por los aman-
tes del séptimo arte en la provincia 
del Limarí. La decimoctava edición del  
Festival de Cine de Ovalle comienza 
este martes 29 de noviembre y se 
extenderá hasta el viernes 2 de di-
ciembre, con una nutrida cartelera que 
ofrecerá una programación para todos 
los gustos, de corte local, nacional 
e internacional y con la novedad del 
regreso de la competencia. 

La fiesta comienza a partir de las 
19.30 horas en el Teatro Municipal de 
Ovalle con una recepción auspiciada 
por la cervecería local Atrapaniebla, 
para continuar con la pieza ganadora 
del festival de cortometrajes de es-

tudiantes secundarios “Hazla Corta 
con un Corto”, premio que este año 
recayó en “Betrayals” de Francisca 
Navarrete. El plato fuerte de la jorna-
da será la exhibición a las 20 horas 
de “El Castigo”, la nueva película 
de Matías Bize, protagonizada por 
Antonia Zegers y Néstor Cantillana. 

Como invitada especial, México, 

ROBERTO RIVAS SUAREZ
Ovalle

Las funciones comienzan a las 19.45 
con proyección de cortometrajes, 
seguido por la película principal. 

COMPETENCIA REGIONAL
Este año regresa después de dos 

años, la competencia al evento. Un 
jurado especializado entregará un 
premio de 350 mil pesos al gana-
dor de la categoría única “Work In 
Progress”. La convocatoria es de 
carácter regional y participan tanto 
cortometrajes como largometrajes 
de ficción y documental. 

tendrá su participación el miércoles, 
presentando “La Revolución y los 
Artistas” de Gabriel Retes. El jueves 
es el día ideal para los fanáticos del 
anime, quienes podrán disfrutar de un 
clásico de la industria de la animación 
japonesa: “Perfect Blue” (1997) del 
aclamado director Satoshi Kon.

El evento finaliza el viernes con “Mi 
país imaginario” de Patricio Guzmán, 
quien retrata los hechos políticos 
ocurridos en Chile a partir de octubre 
de 2019. La pieza fue estrenada 
mundialmente en mayo en el Festival 
de Cannes, donde fue ovacionada. 
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NOTIFICACIÓN

3° Juzgado Civil de Ovalle, calle Gabriela Mistral N° 95, Ovalle, en causa Rol 
C-467-2022, caratulada “Itau-Corpbanca S.A. / González”, dispuso 
notificación por avisos a Diego Francisco González Kovacic. CLAUDIO ROJAS 
LAULIÉ, RUT 16.143.170-2, abogado, en representación de BANCO ITAÚ 
CORPBANCA, sociedad anónima bancaria, RUT 97.023.000-9, todos 
domiciliados en Portales 311, oficina 52, Coquimbo, interpuso demanda 
ejecutiva en contra de DIEGO FRANCISCO GONZÁLEZ KOVACIC, RUT 
9.379.619-5, se ignora profesión u oficio, domiciliado en Pedro Barrios 
Barbaste N° 615, Población Fray Jorge, Ovalle, pues el demandado suscribió 
con fecha 25-06-2021 a la orden del demandante pagaré N° operación 
899692, por $67.450.846. A contar de la fecha de suscripción, el capital 
adeudado devengará intereses a la tasa del 16,56% anual (1,38% mensual). 
Capital e intereses pagaderos en 60 cuotas mensuales y sucesivas, con 
vencimiento los días 22 de cada mes, venciendo la primera cuota el 22-12-2021 
y la última el 23-11-2026. En caso de mora o simple retardo en el pago de todo 
o parte del capital y/o intereses, el Banco podrá capitalizar los intereses 
devengados hasta el día del vencimiento y tendrá la facultad de hacer exigible 
el total de lo adeudado, el que en ese evento se considerará de plazo vencido 
para todos los efectos legales. Obligación contraída es de carácter indivisible. 
El tenedor del pagaré quedó liberado de la obligación de protesto. Deudor no 
pagó cuota N° 2, que venció el 24-01-2022, como tampoco ninguna de las que 
le siguen, adeudando en consecuencia la cantidad de $67.450.846, solo por 
concepto de capital, más los intereses pactados, legales y reajustes. Se tuvo 
por interpuesta demanda ejecutiva y se despachó mandamiento de ejecución 
y embargo por la suma de $67.450.846, ordenándose requerir al deudor por 
dicha suma. En caso de que no pagaré se ordenó trabar embargo sobre bienes 
suficientes del demandado, a quien se designó como depositario provisional 
de los mismos. Por resolución de fecha 05-10-2022 se ordenó notificar por 
avisos al ejecutado y dar extracto. Por resoluciones de fecha 18-10-2022 y 
28-10-2022 se ordenó indicar en el extracto que el ejecutado será requerido 
de pago con ocasión de la práctica de la notificación por avisos. Mayores 
antecedentes, fundamentos y desarrollo de las demás peticiones constan en el 
expediente virtual antes singularizado.

JUNTA GENERAL ORDINARIA DE ACCIONISTAS

Por acuerdo del Directorio de fecha 04 de Noviembre de 2022 y en 
cumplimiento de lo establecido en los Estatutos Sociales, se 
convoca a Junta General Ordinaria de Accionistas,  de la Sociedad 
Limarí Comercializadora del Agro S.A., para el día Jueves  22 de 
Diciembre de  2022, a las 18:00 horas, en primer llamado y 18:30 
horas en segundo llamado, a efectuarse en la casa matriz ubicada 
en Avda. La Feria Nº 542, Ovalle, con el objeto de someter a 
consideración de los señores accionistas las siguientes materias:
   Lectura de Acta Anterior
   Informe de tesorería
   Repartición de Acciones
   Nombramiento de candidatos para elección de Directorio
   Puntos Varios (tema baños)

PARTICIPACION EN LAS JUNTAS
De conformidad a la Ley, tendrán derecho a participar y a ejercer 
sus derechos de voz y voto, los titulares de acciones inscritas en el 
Registro de Accionistas a la fecha de celebración de la Junta citada 
sin obligaciones pendientes con la sociedad hasta 30 días. La 
calificación de poderes se efectuará el día de la junta hasta antes 
de su iniciación.

EXEQUIEL SANDOVAL QUEZADA
PRESIDENTE DEL DIRECTORIO

SOCIEDAD LIMARI COMERCIALIZADORA DEL AGRO S.A.
 Ovalle, 27 de Noviembre de 2022

La Serena

Personal de la Bicrim llegó al sitio del suceso junto a peritos del Laboratorio de Criminalística 
para esclarecer el hecho y levantar evidencia.

CEDIDA

El sujeto, de 37 años, tomó 
una escopeta y disparó a 
la víctima en sus manos. 
La mujer se encuentra 
en recuperación y el 
individuo está “planamente 
identificado”, según la PDI.

Hombre se encuentra 
prófugo tras 

dispararle a su pareja

EN LAS COMPAÑÍAS, LA SERENA

Una mujer terminó con lesiones graves 
en sus manos, tras ser atacada con 
un arma de fuego por su pareja, en un 
nuevo caso de violencia intrafamiliar 
en la zona; esta vez en el sector de 
Las Compañías, en La Serena.

Según los antecedentes entregados 
por la policía, el hecho se registró la 
madrugada del domingo, cuando la 
pareja discutía en el domicilio don-
de convivían, ubicado en el pasaje 
Pedregal.

acudiendo además personal especiali-
zado del Laboratorio de Criminalística 
de La Serena”, indicó el subprefecto 
Fabián Anguita, jefe de la Brigada de 
Investigación Criminal (Bicrim) de la 
capital regional.

PLENAMENTE IDENTIFICADO
Anguita indicó que la mujer se en-

cuentra “en recuperación” de sus 
lesiones y afirmó que el autor del delito 
se encuentra prófugo, “no obstante, 
está plenamente identificado”.

“Los investigadores continúan con 
las diligencias, con el objeto de escla-
recer fehacientemente este hecho”, 
cerró el jefe de la Bicrim.

En este contexto, el hombre, de 37 
años de edad, tomó una escopeta y 
disparó a su pareja, de 26 años.

La mujer fue socorrida por vecinos, 
quienes la trasladaron hasta el centro 
asistencial más cercano, mientras 
el sujeto se dio a la fuga del lugar.

Este lunes, detectives de la PDI 
llegaron al sitio del suceso, para 
realizar las primeras diligencias, a 
fin de reunir evidencia, establecer 
la dinámica del delito y dar con el 
paradero del autor.

“Personal de la PDI efectuó diligen-
cias en el sitio del suceso, como el 
levantamiento del arma con la que 
se ejecutó el disparo, recolección de 
evidencias y entrevistas con testigos, 



EL OVALLINO  MARTES 29 DE NOVIEMBRE DE 2022 CRÓNICA /  07elovallino.cl   /        @elovallino  /        elovallino  

O en nuestras oficinas Lunes a Viernes de 9:00 a 14:00, 14:45 a 17:30 Hrs. Viernes de 09:00 a 18:00 Hrs.  Sábado de 
09:30 a 13:00 Hrs. 

Publica en www.elovallino.cl 

SÍGUENOS Y COMPARTE CON NOSOTROS EN REDES SOCIALES

www.elovallino.cl
@elovallino
facebook.com/DiarioElOvallino/GERENTE GENERAL Y 

REPRESENTANTE LEGAL:  Francisco Puga Medina
SUB DIRECTOR COMERCIAL: Jorge Contador Araya
EDITOR:   Roberto Rivas Suárez

OFICINA OVALLE:    Miguel Aguirre 109 Fono: (53)2448271 

OFICINA LA SERENA:    Brasil 431 Fono (51) 2200400  
PUBLICIDAD:    Fono (51) 2200420
SUSCRIPCIONES:   Teléfonos: (53) 244 82 71 / (51) 2200400

PROPIEDADES

VENTAS

Ovalle, Vendo 2 terrenos Pobla-
ción Jose Tomas Ovalle aproxi-
madamente 200 metros cua-
drados. Teléfono 9 8162 4737

VEHÍCULOS

Se vende colectivo trabajando o 
su patente llamar a 987408394

LEGALES

EXTRACTO

En causa Rol V-336-2021 segui-
da ante el Tercer Juzgado de 
Letras de Ovalle, con fecha 30 
de agosto de 2022 se dictó sen-
tencia que declaró a doña IRMA 
DEL CARMEN CASTILLO ROBLES 
cédula nacional de identidad N° 
10.368.083-2, no tiene la libre 
administración de sus bienes 

y se le designó como curador 
definitivo a su hija doña LUZ 
ANDREA BUGUEÑO CASTILLO 
cédula nacional de identidad 
B° 13.534.909-7. SECRETARIO.

ORDEN DE NO PAGO

Por robo se da orden de no 
pago a los cheques 9807643 
– 9807651 – desde 9807653 al 
9807656 – 9807659 y desde 
98076825 al 9807680 de la 

cuenta corriente 13300101784 
del Banco Estado Sucursal 
Ovalle

ORDEN DE NO PAGO

Por robo se da orden de no 
pago a los cheques 8102712 
– 8102728 – 8102731 – 8102742 
d e  l a  c u e n t a  c o r r i e n t e 
13300094818 del Banco Estado 
Sucursal Ovalle 

Ovalle entregó ayuda a las familias 
afectadas por incendio en Los Laureles

CINCO CASAS DE EMERGENCIA APROBADAS POR EL CONCEJO MUNICIPAL

Autoridades de Ovalle y Monte Patria materializaron la entrega de las viviendas que irá en 
apoyo a las familias de Los Laureles.

CEDIDA

La comuna entregó cinco 
viviendas de emergencia 
de 18 metros cuadrados, 
que fueron entregadas a la 
municipalidad montepatrina, 
para ir en ayuda de quienes, 
el pasado 1 de noviembre, lo 
perdieron todo en el incendio 
que dejó a 27 familias sin 
hogar.

Era un compromiso y se materializó. 
El municipio de Ovalle entregó cinco 
viviendas de emergencia a la muni-
cipalidad de Monte Patria, con el fin 
de ir en ayuda de grupos familiares 
que fueron afectados por un incendio 
que afectó al sector Los Laureles, en 
la madrugada del pasado martes 1 de 
noviembre.

El siniestro dejó a 27 familias des-
amparadas, puesto que perdieron sus 
viviendas y la totalidad de sus perte-
nencias, debido al paso del fuego que 
se propagó rápidamente y que quemó 
más de tres hectáreas de terreno. 

Este hecho dejó consternada a toda 

Ovalle

la región de Coquimbo. Fue así como 
el municipio de Ovalle concretó esta 
ayuda consistente en cinco viviendas 
de emergencia de 18 metros cua-
drados (6x3 metros) aporte que fue 
aprobado por el Concejo Municipal. 

El alcalde protocolar, Blas Araya, el 
alcalde (S) de Ovalle, Héctor Vega 
Campusano y la jefa del departamento 
Social, Edna Franulic entregaron esta 

ayuda al jefe comunal montepatrino, 
Cristian Herrera, quien agradeció el 
espíritu de solidaridad de la admi-
nistración municipal ovallina, puesta 
esta acción será muy importante para 
darle bienestar a estas familias que 
vivieron una enorme tragedia. 

Herrera se mostró agradecido por 
este aporte solidario. “Solo agradecer a 
quienes vienen a concretar esta ayuda 

y este apoyo comprometido. Estamos 
contentos porque es un aporte que va 
a ayudar a muchas familias, porque 
hay viviendas de emergencias que se 
le han ido entregando a las personas 
afectadas en el sector Los Laureles 
y son muy pocos metros cuadrados, 
para el número de integrantes del 
grupo familiar y estas van a venir a 
complementar esa necesidad, por lo 
que agradecemos el apoyo y la pre-
ocupación de la comunidad ovallina”. 

Al respecto, el alcalde Protocolar de 
Ovalle, Blas Araya reconoció que al 
interior del Concejo Municipal “apro-
bamos este aporte y lo hicimos con 
mucho gusto, porque nadie está libre 
de ser víctima de una tragedia como 
esta. Nosotros estamos dispuestos a 
ayudar como hermanos, como amigos 
y siempre estaremos para apoyar a 
las comunas vecinas”. 

Finalmente, el alcalde (S) de Ovalle, 
Héctor Vega Campusano indicó que 
fue un compromiso “que adquirimos 
y materializamos con la entrega de 
estas viviendas de emergencia que 
sabemos que serán de gran ayuda, para 
las familias que se vieron afectadas por 
este gran incendio que arrasó con sus 
hogares y sus pertenencias. Quisimos 
realizar esta donación para mitigar en 
parte la tragedia que vivieron estas 
personas y esperamos que, a través 
del Estado, se les dé una solución 
más definitiva”. 

HIJUELA AJIAL Y LAS ROSAS DE QUILES S.A.
CITACION A JUNTA EXTRAORDINARIA DE ACCIONISTAS

Conforme a lo acordado por el Directorio de Hijuela Ajial y Las Rosas de Quiles S.A., 
se cita a Junta Extraordinaria de Accionistas a celebrarse el día sábado 10 de 
Diciembre de 2022, a las 14.00 horas, en las oficinas de la sociedad ubicadas en 
localidad de Ajial de Quiles, comuna de Punitaqui.

Las materias a tratar en dicha junta serán: 
1.- Ratificación del Directorio.
2.- Rectificar errores en la individualización de los socios en escritura de constitución 
de la sociedad, publicación e inscripción.
3.- Facultades de Gerentes.

Tendrán derecho a participar en la Junta los titulares de acciones inscritos en el 
Registro de Accionistas al momento de iniciar dicha junta, según lo establecido en el 
artículo 62 de la Ley 18.046.-

EL DIRECTORIO
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Club Deportes Ovalle anuncia su 
ansiado regreso al Estadio Diaguita 

CONVOCAN A LOS HINCHAS A QUE ASISTAN CON SUS CAMISETAS Y BANDERAS

El histórico CDO tendrá su retorno al coloso de Avenida La 
Chimba el próximo domingo 4 de diciembre, cuando su equipo 
de proyección enfrente a partir de las 18:00 hrs a Unión 
Compañías. De preliminar se vivirá la presentación de su 
escuela de fútbol oficial, en un encuentro deportivo ante la 
Academia de Sotaquí. 

El martes 24 de octubre de 2017 
fue la última vez que los hinchas de 
Club Deportes Ovalle pudieron ver a 
su equipo en cancha, esto fue para la 
inauguración del remodelado Estadio 
Diaguita.

Más de cinco años más tarde, los 
“Verdes del Limarí” se reencontrarán 
con su público en este mismo recinto, 
en una jornada que será el inicio sim-
bólico de su proyecto para retornar a 
la competencia nacional. 

Tras recibir una primera respuesta 
negativa, finalmente Club Deportes 
Ovalle obtuvo la autorización para 
utilizar el Estadio Diaguita el próximo 
domingo 4 de diciembre. 

Esta información ya había sido in-
formada a través de las redes sociales 
del club durante el fin de semana, pero 
durante este lunes se entregaron los 
detalles en una conferencia de prensa 
realizada en el Volcán Café. 

El domingo se abrirán las puertas a 
las 16:30 hrs, inaugurando la jornada 
a las 17:00 hrs con la presentación 
de la Escuela de Fútbol Oficial del 
CDO, la cual enfrentará un encuentro 
deportivo ante la Academia de Fútbol 
de Sotaquí. 

Tras este partido preliminar se dará 
inicio al “plato fuerte” de la jornada, con 
el “equipo de proyección” de Deportes 
Ovalle, el cual está conformado por 
jugadores de la zona entre los 16 y 19 
años de edad. 

Este joven plantel enfrentará un par-
tido amistoso ante Unión Compañías 
de La Serena, club que actualmente 
milita en la Tercera División A y que en 
la reciente temporada estuvo cerca de 
lograr su ascenso al profesionalismo. 

UN SUEÑO HECHO REALIDAD
La directiva y cuerpo técnico de 

Deportes Ovalle manifiesta sus ansias 
por este regreso de su querido club, 
extendiendo una invitación a que la 
comunidad asista ese día al estadio, 
vistiendo sus camisetas y flameando 
sus banderas, las que han estado 
guardadas durante años.

“Nuestra idea es que toda la comunidad 
deportiva de Ovalle nos acompañe en 
esta vuelta, en este renacer del verde. 
Nuestra idea principal siempre ha sido 
es que el club esté en cualquiera de las 
instancias competitivas, y ya se han 
realizado avances para eso. Deseamos 
presentar este proyecto a la comunidad, 
ya está andando nuestra escuelita de 
fútbol y participando en campeonatos, 

LUCIANO ALDAY VILLALOBOS 
Ovalle

Los hinchas de Club Deportes Ovalle retornarán al Estadio Diaguita por el que tanto lucharon. EL OVALLINO

los pasos se están dando, y por eso 
nuestra expectativa es que al menos 
unas 2.000 personas estén con no-
sotros en el estadio el domingo, para 
presentarles lo que estamos haciendo”, 
señaló el tesorero de Club Deportes 
Ovalle, Patricio Salgado. 

“Nosotros siempre pensamos y creí-
mos que esto era posible, esto nos ha 
costado años de sacrificio, pero también 
nos ha servido para hacernos mucho 
más fuertes, y así hemos estrechado 

lazos con la comunidad deportiva, 
que a la larga serán el sostén de esta 
vuelta de Deportes Ovalle”, comentó 
el dirigente ovallino. 

Por su parte, el asistente técnico 
Juan Castillo comenta que este será 
una emocionante jornada tras los 
años de espera, “creo que estamos 
todos con mucha ansiedad de ver 
al club nuevamente en el estadio, 
ha sido difícil, han sido años muy 
duros, para mí sobre todo que viví el 
descenso en la parte técnica. Ahora 
estamos partiendo desde las bases con 
la escuela de fútbol, estoy tratando 
de inculcarles a los más pequeños 
el sentimiento por estos colores, es 
importante que ellos sientan que el 
club no dejó de existir, solo estuvo 
descansando un tiempo, y hoy vuelve 
con mayor fuerza”, sostuvo. 

PROYECTO EN PROCESO
Es importante recordar que el proyecto 

de Club Deportes Ovalle considera 
volver a la competencia en el año 
2024, posiblemente en la Tercera 
División. Esto es ajeno a la posibilidad 
de que el club sea invitado a Segunda 
División Profesional, de lo cual no hay 

certeza hasta el momento. 
Es precisamente por eso que se 

está trabajando con este equipo de 
proyección, el cual lleva pocos meses 
de entrenamiento en conjunto. 

En este contexto el cuerpo técnico 
hace un llamado de mesura a los 
hinchas ovallinos, considerando que 
los jugadores están en pleno proceso 
de desarrollo. 

“Hemos conversado con el profesor 
Hernán Ibarra, que somos los encar-
gados de llevar adelante este equipo, 
y como él dice ‘el domingo no veremos 
un Barcelona o Real Madrid en la 
cancha’, pero sí veremos a jóvenes con 
muchas garra, entusiasmo y actitud, 
son chicos jóvenes entre los 16 y 18 
años, pero que tienen hambre de llegar 
al fútbol profesional y de ser parte de 
Club Deportes Ovalle. Para nosotros 
es importantísimo que este grupo de 
jugadores se muestre y disfrute, así 
como lo vamos a disfrutar los que 
queremos al club”, señaló Juan Castillo. 

VENTA DE ENTRADAS
El valor de la entrada para esta jornada 

tendrá un valor de tan solo $1.000, y 
se puede adquirir durante la semana 
en los puntos adheridos, que son 
Comercial La Rojita (a un costado 
del Mercado Municipal), Café Volcán 
(Calle Arauco) y Delicias al Paso (a 
un costado del Hospital Provincial 
de Ovalle).

Posiblemente también se venderán 
entradas en las boleterías del estadio 
el día del partido, pero esto no está 
confirmado, por lo que el llamado es a 
conseguir su ticket con anticipación. 

“NOSOTROS SIEMPRE 
PENSAMOS Y CREÍMOS QUE 
ESTO ERA POSIBLE, ESTO 
NOS HA COSTADO AÑOS DE 
SACRIFICIO, PERO TAMBIÉN 
NOS HA SERVIDO PARA 
HACERNOS MUCHO MÁS 
FUERTES” 
PATRICIO SALGADO
DIRIGENTE DE CLUB DEPORTES OVALLE


